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Requeiro a mesa na forma regimental para que seja encaminhado oficio ao Excelentissimo Senhor
Prefeito Municipal de Corumbá, Marcelo Aguilar Iunes, solicitando do mesmo que determine ao setor
competente as seguintes providências:
1. A Numeração e marcação dos espacos das barracas nas feiras livres;
2. Fiscalizar as licenças emitidas in loco, barraca por barraca, verificando-se o feirante que esta
trabalhando é realmente o constante na licença;
3.Não autorizar a permanência de feirantes sem a devida licença, para tanto realizar a fiscalização em
todas as feiras
4.Fiscalizar a pratica de jogos de azar no espaço da feira;
5.Realizar reunião com associação dos feirantes sobre a possibilidade de implantação da feira cultural na
explanada da NOB
6.Regularidade e melhora nos serviços de banheiros quimicos nas feiras, visto que o trabalho
desenvolvido esta deixando a desejar, por falta de regularidade e falta de higiêne nos mesmos e na
retirada após o uso.

JUSTIFICATIVA:

Essas são reivindicações da associação dos feirantes que necessitam uma maior parceria do poder público
para resolver sobre as questões de organização das feiras livres de Corumbá.
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